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Alors que l’exode de nos entreprises s’en vont vers d’autre pays 
Que nos emploies disparaissent de chez nous 
Que nos jeunes quittent le Quebec 
Que l’argent sort du Quebec 
Que nos régimes sociaux sont menacer 

Pourquoi repousse-t-on l’entrée de près d’un milliards de dollars 
d’argent neuf qui  créera des centaines d’emploie bien 
renumerees’un projet qui aura plein de retombe économique su r  
le seul pretexte que l’on a peur.J’espère que 1’on peux faire 
confiance aux système de protection que l’on ses donner. 

Moi je  suis de ceux qui croix que l’avenir de nos jeunes passent 
par des emplois bien renurnere’de qualité’qui permettra a ses 
jeunes de se bâtir un avenir.L’on dit que le travail ses la santé. 
Félix disais que si tu veux tuer un homme bien payé-le a rien faire 
de ne veux pas sella pour nies enfants. 

L’on ses donnée des loi environnementale protégeant notre 
patiimoine,afin de protege nos terres notre eau’nos rivières ainsi 
que l’air que l’on respire.Je suis de ceux qui fait confiance en 
notre système si n’on ou ont s’en va. 

Quand je dit que nos entreprises s’en vont.Je parle de bombardier 
un fleuron du quebec.qui disparaît peux a peux vers le 
Mexique,l’Europe le chiiie.Belï ou les centre de téléphonie 



s’installe aux indesLe textile qui a toute fin pratique n’existe plus 
au quebec.L’automobiles qui nous a quitterLa bataille pour 
garder la MILL DEVIE chez-nous’et plusieurs autre qui nous ont 
quitter emmenant avec eux nos job nos travailleurs,leurs familles 
et toute les retomber que celle-ci amenais au quebeclela veux 
aussi dire les famille qui ont suivi ou qui ont éclater entraînant 
toute sorte de problèmes social et a quelle coût pour la société. 

Ont a ici un projet tout près d’un milliard de dollars d’argent 
neuf qui a su me convaincre de sa sécurité’des effort consentis 
pour s’sauvegarder le décor et la vue du paysage. 
Peux d’entreprise ont eux ce souci.Je me rappelle que l’usine 
alcan a Alma a Fait ses effort(bravo).Rabaska promets que 
plusieurs job seront crée(ont parle de 70 jobs).Moi je dirais 
beaucoup plus.Vous m’avez-dis quand j’ai poser la question que 
juste a maintenant sa fait deux ans que deux équipe travaillent sur 
se projet et qu’au delà de se projet plusieurs emploies seront 
eree.Je pense que vous avez ét& humble dans vos &once,combien 
d’entreprise verront le jour autour de rabaska.La ville de levis 
avec les économie que rabaska va lui faire profiter va pouvoir elle 
aussis investir ailleurs et se sera des emplois crée grasse a 
rabaskas. 
J e  crois donc que se sera des centaines d’emploies et combien de 
nouvelle entreprise qui verront le jour. 

Si je vous posais la question suivante’dans dix ans comment voyer- 
vous se parc insdustrielle.combien de job crée bien 
renumerees’combien de jeunes de familles’combien la ville a-t-elle 
agrandie. 

S’est tout cela qui fera en sorte que l’on pourra consewe nos 
régimes sociaux, notre qualit4 de vie. 
La qualité de vie au quebec s, est avec ses jobs, nos entreprises les 
donneurs d’ouvrage’les prometteurs. 



Moi j e  suis de ceux qui croix a votre projet, 
A nos loi 
A nos emplois 

Bien venu chez-pous 

~~~~ laude Caro 
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